

Die Bedeutung der Tagesschule für die Gesellschaft von heute

Einladung zu einer Tagung

In Stadt und Kanton Zürich macht die Verbreitung der Tagesschule grosse Fortschritte: Im nächsten Jahr werden zwei wichtige Vorlagen diskutiert und beschlossen. Auf kantonaler Ebene wird sich der Kantonsrat mit dem Tagesschul-Gesetz auseinandersetzen, während in der Stadt Zürich eine Volksabstimmung über den Weiterausbau der „Tagesschule 2025“ geplant ist. An unserer Tagung in Zürich wollen wir der Bedeutung der Tagesschule für Gesellschaft und Wirtschaft nachgehen und weitere Kreise mit diesem Thema vertraut machen.



Christoph Vollenweider

Leiter Programm und
Publikationen Lilienberg



Ursula Rellstab

IG Pro-Tagesschulen,
Publizistin



Doris Fiala

Nationalrätin, Zürich



Heidi Simoni

Leiterin Marie Meierhofer
Institut für das Kind



Simon Wey

Schweizerischer
Arbeitgeberverband



Gerold Lauber

Stadtrat, Schulvorsteher,
Zürich



Jacqueline Peter

Kantonsrätin, Präsidentin der
Kommission Bildung und
Kultur KBIK



**Franziska Frey-
Wettstein**

IG Pro-Tagesschulen,
ehem. Kantonsrätin



Barbara Custer

IG Pro-Tagesschulen,
Pädagogin

Datum: Freitag, 9. März 2018
Zeit: 14.00 – 18.00 Uhr, anschliessend Apéro mit Networking
Ort: im Glockenhof, Sihlstrasse 31, Zürich
Anmeldung: www.lilienberg.ch
Kosten: CHF 50.- pro Person, Barzahlung bei Eintritt
Auskunft: Marianne Zambotti, marianne@zambotti.ch
Tel. 044 285 77 19 / 079 631 93 85

Programm

13:30 Uhr	Eintreffen der Gäste	
14:00 Uhr	Begrüssung	Christoph Vollenweider Leiter Programm und Publikationen Lilienberg
	Die Tagesschule als Weiterentwicklung der Volksschule	Ursula Rellstab IG Pro-Tagesschulen
	Die Tagesschule – ein gesellschaftspolitisches Muss	Doris Fiala Nationalrätin
	Die Tagesschulen – zeitgemässe Rollenteilung zwischen Eltern und Lehrpersonen – zum Wohle der Kinder	Heidi Simoni, Institutsleiterin Meierhofer Institut, Zürich
	Vorteile der Tagesschule aus Sicht der Wirtschaft	Simon Wey Schweizerischer Arbeitgeberverband
	Die Bestrebungen in der Stadt Zürich	Gerold Lauber Stadtrat, Schulvorsteher, Zürich
	Die geplante Gesetzesänderung auf kantonaler Stufe	Jacqueline Peter, Kantonsrätin, Präsidentin der Kommission Bildung und Kultur KBIK
	anschliessend Diskussionsrunde mit weiteren Teilnehmenden	Leitung Franziska Frey-Wettstein IG Pro-Tagesschulen
ca. 16:00 Uhr	Kaffeepause	
16:30 Uhr	Erfahrungsberichte über die Einführung von Tagesschulen in Zürich	Barbara Custer IG Pro-Tagesschulen, im Gespräch mit Schulleitenden
	Fragen und Diskussion	Moderation Christoph Vollenweider
17:45 Uhr	Verabschiedung	
18:00 Uhr	Schluss, anschliessend Apéro mit Networking	